

Gerd Simons, Aachener Zeitung online, 19.09.2025

200 Jahre Bühnenerfahrung!

Claim 21 rockt morgen beim September Special den Katschhof

Claim 21 sind musikalische Goldgräber, die in ihren eigenen Musikarchiven nach Perlen und Rohdiamanten anderer Künstler suchen und dann passend zum eigenen Stil arrangieren und aufbereiten. Damit haben Rolf Lamm (Gesang/Gitarre), Dieter Mainz (Keyboard/Gesang), Mika Ernst (Bass), Dirk Schmidt (Schlagzeug) und Gitarrist Nobby Bilstein vor allem eines: viel Bock auf Rock und Blues und mit dem Publikum kollektiven Spaß bei der musikalischen Zeitreise.

„Rockstars werden wir nicht mehr, diesen Anspruch haben wir vor ca. dreißig Jahren an einem Baggersee beerdig“t, grinst Rolf Lamm. Sie wollen einfach nur mit langjährigen Freunden Mucke machen, sieht der Gitarrist die Truppe als einen musikalischen Kegelclub, in dem auch die Familien mit einbezogen sind. „Wir sind alles Musikveteranen und lieben es, zurück auf den Bühnen zu sein und gemeinsam in einer Band rocken“, fügt Rolf Lamm hinzu. Musik in dieser Konstellation mit Musikern zu machen, die sich und keinem anderen mehr etwas zu beweisen brauchen und fernab jeden Ego-Trips agieren, ist ein Geschenk, so die eindeutige Aussage des Musikers.

Der Fokus bei der Band Claim 21, die der lebende Beweis dafür ist, dass Musik keine Altersgrenzen kennt, liegt bei Rock. Lamm verortet den Blues im Repertoire bei ca. dreißig Prozent. Claim 21 ist laut der Protagonisten keine Cover-Band, denn Cover-Bands spielen Top-40-Songs aus den Charts rauf und runter. Die fünf Enthusiasten wiederbeleben musikalische Perlen, die aus ihrer Sicht nicht in Vergessenheit geraten dürfen und wiederbelebt werden müssen. Der bekannteste Titel im Repertoire, das sich ständig verändert, ist „Can't get enough“ der Formation Bad Company.

Claim 21 sind eine echte Live-Band mit rund 200 Jahren Live-Erfahrung, z.B. in Bands wie Anakonda, Xperience und den Mika Allstars. Sie rocken als gäbe es kein Morgen und haben sich auch außerhalb des Tellerrands Aachen einen guten Namen erspielt. Im Rahmen des September Specials 2025 spielen Claim 21, die sich nach der Hautcreme Creme 21 benannt haben, am morgigen Samstag, 20. September, zwischen Dom und Rathaus auf dem Katschhof. Beginn: 21 Uhr.



Foto: Birgit Mainz